



Représentants de Parents d'Elèves aux Conseils de classe

publié le 08/11/2016 - mis à jour le 02/01/2017

Mesdames, Messieurs les parents d'élèves,

Il est important que des parents représentants soient présents lors des conseils de classes. Pour l'instant, il en manque encore dans certaines classes, notamment en 5ème 4 et 4ème 4. Si vous êtes intéressé(e) pour consacrer un peu de temps à cette tâche, merci de vous faire connaître au secrétariat de l'établissement (05-45-82-44-22 ou ce.0160116p@ac-poitiers.fr) qui transmettra aux fédérations de parents d'élèves, PEEP ou FCPE.

Avec nos remerciements anticipés.

F. LACHAISE, Principal



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.